
L
eggerete in cronaca politica le vicende relative al-
l'ultima riunione del Consiglio comunale. C'era tutto
il gotha politico locale. Era atteso da mesi un dibat-

tito che facesse chiarezza sulle condizioni della maggio-
ranza che, una volta eletto Alberto Di Girolamo a sindaco,
si è andata via via sfaldandosi. Atti proposti dalla giunta
e respinti dal Consiglio sono stati all'ordine del giorno in
questi anni. E poi minacce di mozioni di sfiducia, cambi
di casacca (quelli sono immancabili) e relativi cambi di
schieramento. Inoltre dimissioni di assessori e sostituzioni
degli stessi dopo tanto tempo e con metodi, istituzional-
mente corretti ma politicamente a volte discutibili. Questi
gli ingredienti che si presentavano alla griglia di partenza
della riunione di lunedì scorso. Ma c'è chi ritiene, e noi a
volte tra questi, che il Massimo Consesso Civico, si debba
occupare principalmente delle cose che interessano la
gente, cercare soluzioni e proporle all'esecutivo. Altro può
essere  affrontato ma, diciamo così, in modo incidentale.
Ma nella riunione scorsa in Aula è piombato un docu-
mento di forte critica contro l'Amministrazione comunale
diffuso appena 48 ore prima dalla direzione comunale del
Pd. Ve ne abbiamo dato ampio resoconto nella cronaca
politica di questi giorni. [ ... ]            ...continua in seconda

Arriva il Pd
Gaspare De Blasi
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Apre la Radioterapia
all’ospedale di Mazara

Si tratta di un servizio molto atteso in provinciaPOLITICA

T
orna a riunirsi questo pome-
riggio il Consiglio comunale
di Marsala. Dopo i “botti” di

lunedì pomeriggio, dovrebbe essere
una serata tutto sommato tranquilla
per l'amministrazione comunale con
l'approvazione del Rendiconto del-
l'esercizio finanziario 2016 (o bilan-
cio consuntivo, nella denominazione
tradizionale). Il 5, invece, Sala delle
Lapidi presumibilmente tornerà ad
animarsi in occasione di una seduta
interamente dedicata alle interroga-
zioni, alla presenza del sindaco Al-
berto Di Girolamo. In attesa di
conoscere le nuove deliberazioni del
massimo consesso civico, vale però
la pena fare un passo indietro e tor-
nare ai lavori della seduta di lunedì
sera, che hanno fatto registratre un’al-
tra delicata tappa nell' “autunno
caldo” della politica marsalese.
Com’era prevedebile, i vari gruppi
hanno ripreso il confronto con il sin-
daco Alberto Di Girolamo laddove si
era interrotto prima della campagna
elettorale per le regionali, tornando a
chiedere maggiore dialogo e coinvol-
gimento nelle scelte amministrative.
Rispetto ai tempi della complessa ap-

provazione del Piano Triennale delle
Opere Pubbliche e del Bilancio di
Previsione si sono però determinate
tutta una serie di novità che dovranno
inevitabilmente far riflettere il primo
cittadino lilybetano. Sullo sfondo, al-
meno per ora, la possibilità di una
mozione di sfiducia da parte dell’aula
consiliare: il portavoce pentastellato
Aldo Rodriquez dichiara di aver già
raccolto mille firme a sostegno della
sua iniziativa volta a chiudere antici-
patamente quest’esperienza ammini-
strativa e a cui pare abbiano dato
adesione altri quattro colleghi d’aula:

due di loro (Alfonso Marrone e Mi-
chele Gandolfo) hanno chiesto al sin-
daco di dimettersi anche lunedì in
aula. Se ne riparlerà nelle prossime
settimane, ma la sensazione è che
difficilmente il massimo consesso
civico andrà fino in fondo. Tornando
alle principali novità, Flavio Cop-
pola e Giovanni Sinacori hanno an-
nunciato il nome del nuovo gruppo
consiliare Iniziativa democratica po-
polare: il primo sarà capogruppo e il
secondo vice, come ai tempi del-
l'Udc. [ ... ]

....continua in seconda

D
opo l’apertura dell’ambulatorio lo scorso
settembre, giovedì alle 10 prederanno il via
le prestazioni di Radioterapia nel nuovo re-

parto dell’ospedale “Abele Ajello” di Mazara del
Vallo. Saranno presenti il sindaco della città Nicola
Cristaldi, il commissario dell’Azienda Sanitaria
Provinciale di Trapani Giovanni Bavetta e il re-
sponsabile della Radioterapia del Centro San Gae-
tano di Bagheria, Giampaolo Biti, struttura che
gestisce le prestazioni di fisica medica e di Radio-
terapia, grazie a una convenzione con l’ASP. Sono
infatti state completate le procedure tecniche di una
tecnologia molto sofisticata come è l’acceleratore
lineare, per la preparazione dei fasci di trattamento
con minuziose preventive elaborazioni dosimetri-
che, e che ora entra ufficialmente in funzione per
le terapie. Un punto sanitario molto importante per
tutti i pazienti che spesso sono costretti a viaggi
della speranza fino al capoliogo siciliano o altrove.
In questo modo la Provincia di Trapani potrà go-
dere di un reparto di Radioterapia.

Il Consiglio torna in aula dopo i “botti” 
Si dovrà approvare il consuntivo 2016. Nel frattempo si è sciolto il gruppo di Cambiamo Marsala

UN MOMENTO DELLA SEDUTA
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“Domenica al Parco” 
iniziativa il 3 dicembre

C
ontinua l’iniziativa “Domenica al Parco” che con-
sentirà, come ogni prima domenica del mese, dalle
ore 9 alle 13, l’ingresso gratuito al Parco Archeo-

logico anche da Porta Nuova oltre che dal Museo. Con
l’approssimarsi delle festività natalizie la seconda Gior-
nata, domenica 3 dicembre, sarà dedicata al tema “Canti
e musica al Parco” e vedrà protagonisti gli alunni che fre-
quentano l’indirizzo musicale degli Istituti comprensivi
“Sturzo-Sappusi” di Marsala e “Nosengo” di Petrosino.
Gli studenti inoltre, potranno trascorrere piacevoli mo-
menti musicali in un contesto archeologico di straordina-
ria importanza per la storia di Lilibeo/Marsala. La
manifestazione è aperta a tutti, ma in particolare rivolta ai
diversamente abili, per i quali si celebra la Giornata inter-
nazionale il 3 dicembre, con percorsi di visita al Parco e
al Museo privi di barriere architettoniche. Le performan-
ces musicali avranno inizio alle ore 10 nel piazzale interno
al Parco; in caso di condizioni metereologiche avverse
l’esibizione si svolgerà all’interno del Museo. 

[ Arriva il Pd ] - Non siamo tanto ingenui da ritenere che
della cosa non se ne parlasse in presenza del sindaco e
con tutto il gruppo del Pd schierato in Aula. Ma che mo-
nopolizzasse la seduta in modo esclusivo non ci saremmo
arrivati neppure noi che siamo da sempre malpensanti
nei confronti della classe politica. Siamo qualunquisti?
Si. Allora diciamolo apertamente: Cosa importa ai citta-
dini della Circonvallazione al buio da mesi, delle correnti
interne del partito di Renzi? E della dinamica locale del
gruppo dirigente del Pd volete voi che interessi più di
tanto a chi si è visto recapitare a casa bollette della Tari
che aveva già pagato anni fa? E le buche nelle strade? E
il riscaldamento che manca in alcune scuole, lo accen-
deranno quelli del gruppo consiliare del PD? E sulle ca-
renze delle strutture sportive il sindaco interverrà nella
qualità di primo cittadino o di ex segretario del PD? E
potremmo continuare. Ma ormai gettiamo quest'altro
sasso nello stagno e finiamola così. Potete, signori politici
locali, occuparvi dei problemi della gente? Magari già lo
fate, ma credeteci non se ne sono accorti in tanti. E voi
del PD ( ma anche di altri partiti, dei pochi che ancora
esistono), non vedete che i marsalesi non vanno quasi più
a votare? E quelli che ancora ci vanno...

ISTITUZIONI

P
resentato a Palermo il primo
bando del Programma ENI di
Cooperazione Transfrontaliera

Italia-Tunisia 2014-2020. L'attività in-
formativa è curata dal Dipartimento
della Programmazione della Regione
Siciliana, la stessa che ha pubblicato
l’Avviso per la presentazione di pro-
getti di cooperazione tra Enti ricadenti
nel territorio italiano e tunisino.
L'obiettivo è quello di promuovere la

cooperazione tra gli Stati dell'UE e i
Paesi del vicinato europeo, contri-
buendo a creare "una zona di prospe-
rità condivisa”. Il Programma
Italia-Tunisia coinvolge 6 Regioni co-
stiere della Tunisia (governatorati di
Ariana, Beja, Ben Arous, Bizerte, Jen-
douba, Nabeul) e 5 province siciliane
(Agrigento, Caltanissetta, Ragusa, Si-
racusa, Trapani). Il sindaco Alberto Di
Girolamo, quale componente del Co-

mitato misto di sorveglianza designato
dall'ANCI (dove riveste la carica di
Consigliere regionale) ha portato il sa-
luto dell'Associazione dei
Comuni. “L’integrazione istituzionale,
sociale, culturale tra territori siciliani e
tunisini – afferma il primo cittadino - è
un processo di sviluppo congiunto, che
coinvolge Imprese, Enti e Istituzioni
scolastiche, dando sostegno al mondo
della tecnologia e a quello della ri-

cerca”. Il bando presentato a Palermo,
infatti, è aperto anche alle proposte
progettuali di organismi pubblici e pri-
vati con sede in Sicilia e in Tunisia:
non più di tre partner dello stesso
paese. La dotazione finanziaria comu-
nitaria di ogni progetto (durata mas-
sima 36 mesi) è compresa tra 800 mila
e 1 milione e 200 mila euro. Il termine
per la presentazione dei progetti è fis-
sato per il prossimo 15 gennaio.

Progettazione Italia-Tunisia, coinvolta anche Marsala
C'è un bando presentato a Palermo per promuovere la cooperazione tra Stati nel campo degli enti e delle imprese

MARSALA

P
rotesta dei genitori e degli studenti
che frequentano il plesso di Cutusio
dell’istituto “Giovanni Paolo II”

(che ospita scuola dell’infanzia e media).
Una delegazione di mamme e alunni, gui-
data dal presidente del consiglio di istituto
Giuseppe Sturiano, si è recata ieri mattina
presso il Comune di Marsala, incontrando
il sindaco Alberto Di Girolamo e l’asses-
sore alla pubblica istruzione Anna Maria
Angileri. Al centro della protesta, il man-

cato funzionamento dell’impianto di ri-
scaldamento e altre criticità con cui quoti-
dianamente deve misurarsi la popolazione
scolastica del “Giovanni Paolo II”, a par-
tire da alcuni atti vandalici verificatisi nei
giorni scorsi. Il primo cittadino e l’asses-
sore hanno assicurato che al più presto
verrà effettuato un sopralluogo e che a
gennaio i termosifoni torneranno in fun-
zione, in seguito alla sostituzione della cal-
daia. 

Cutusio: non funzionano i termosifoni a scuola,
genitori e studenti protestano e vanno al Comune

Hanno incontrato il sindaco Alberto Di Girolamo e l’assessore alla pubblica istruzione Annamaria Angileri

FOTONOTIZIA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

I nostri lettori ci segnalano la ripetuta presenza di spazzatura nella centralissima traversa di via XI Maggio di Marsala

[ Il Consiglio torna in aula dopo i “botti” ] - Come prevedibile, Vito Cimiotta (in uscita
dal Psi) ed Eleonora Milazzo finiscono nel gruppo misto, dove troveranno anche Linda Li-
cari e Daniele Nuccio. L'ex presidente della commissione politiche sociali ha infatti annun-
ciato lo scioglimento del gruppo Cambiamo Marsala: “Negli ultimi mesi – ha affermato la
Licari – abbiamo purtroppo assistito ad un atteggiamento di chiusura e scollamento da parte
della giunta, che si è allontanata dal progetto iniziale di cambiamento. […] Ciò che abbiamo
chiesto e che è stato disatteso, in particolare nell’ultimo periodo, è stato un maggiore dialogo
con la città, con coloro che hanno contribuito alla redazione di questo progetto che ha visto,
con risultati plebiscitari, diventare sindaco Alberto Di Girolamo. Le difficoltà in coalizione
erano previste, ma quelle con la città no”. Tuttavia, Linda Licari sottolinea che né lei né il
collega Daniele Nuccio andranno all’opposizione e che lavoreranno per un nuovo movi-
mento civico. Se lo scioglimento di Cambiamo Marsala è stato probabilmente il passaggio
più sorprendente della seduta, meno inattesa ma ancor più delicata appare la situazione tra
il sindaco e il Pd: Antonio Vinci e Calogero Ferreri hanno ribadito dai propri scranni con-
siliari le ragioni che hanno condotto il partito a produrre un documento fortemente critico
verso l'amministrazione dopo la direzione di venerdì scorso. “Se ci troviamo a questo punto
– ha rilanciato Luana Alagna rivolgendosi al sindaco – vuol dire che qualcuno non ha fatto
il suo dovere. […] Siamo stati eletti con una maggioranza netta che ci avrebbe potuto ga-
rantire di governare con serenità. Questo non è successo ed è dipeso da lei che non ha fatto
da collante”. L’intervento del sindaco è anticipato da un nuovo appello al primo cittadino

da parte di Giovanni Sinacori, che torna a suggerire un nuovo patto tra amministrazione e
Consiglio: “Le chiedo fermamente di indicare una strada per una leale svolta. Le chiedo
fermamente di non vanificare le posizioni di grande responsabilità che l’opposizione ha
preso consentendo alla maggioranza di approvare atti importanti. Invitiamo tutte le forze
politiche a fare in modo che questa città esca fuori da quella che sembra essere diventata
un’irreversibile depressione”. Molto contrariato a riguardo è apparso il sindaco: Il sindaco
Alberto Di Girolamo, da parte sua, è tornato a sottolineare i risultati raggiunti dalla sua
giunta (“dire che non è stato fatto niente per la città è una bugia eclatante, grande quanto
una casa”), mostrando evidente disappunto per il nuovo atteggiamento del Pd: “Mi sarei
aspettato dal mio partito una riflessione sulla sconfitta alle elezioni regionali, una discussione
serrata per capire le ragioni. Tre mesi fa c’era stata una direzione che, al di là delle criticità
che anch’io riconosco, dava una valutazione complessivamente positiva dell’operato del-
l’amministrazione. Non mi aspettavo che si discutesse improvvisamente di un’altra cosa”.
Alla fine, comunque, Di Girolamo mostra un atteggiamento di apertura anche alla minoranza
(“Passata la buriana politica, c’è da migliorare rapporto tra amministrazione e forze politiche,
non limitatamente alla maggioranza”), riservando anche un passaggio alla possibile sfiducia:
“Se i consiglieri vogliono raccogliere le firme ne prenderò atto e andremo tutti a casa”. Il
dibattito in aula è poi proseguito con gli interventi di Letizia Arcara, Ginetta Ingrassia, Da-
niele Nuccio, Calogero Ferreri, Antonio Vinci, Walter Alagna, che con toni diversi si sono
mostrati insoddisfatti per le risposte date dal sindaco. [ vincenzo figlioli ]

Rifiuti abbandonati in strada, catasta nella via Sanclimenti
C

apita ancora di ricevere foto da let-
tori che ci segnalano l'abbandono
indiscriminato di rifiuti in Città.

Torna a far parlare di sé la via Sanclimenti,
la stradina che dalla via Calogero Isgrò ta-
glia verso via XI Maggio, in pieno centro
storico. Qualche tempo fa i residenti se-
gnalavano la presenza di ragazzi che, so-

prattutto nelle ore serali, disturbano gli
abitanti fino a rivolgere loro insulti.
Adesso si parla di spazzatura lasciata in un
angolo a tutte le ore del giorno, differen-
ziata in maniera errata e nei giorni sba-
gliati. “Vorrei sapere se è normale che tutti
i santi giorni in questa via ed in particolar
modo questo angolo sia colmo di spazza-

tura di qualsiasi genere – ci scrive un
gruppo di cittadini -; perchè ancora non si
provvede a installare delle telecamere e ad
intervenire con multe a queste persone che
posano qualsiasi tipo di spazzatura ad
orari non consentiti. Di conseguenza gli
operatori non possono raccogliere i sacchi
pertinenti il giorno destinato”. 

CONTINUA DALLA PRIMA 

UN MOMENTO DELL’INCONTRO
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“Parole in Bottiglia”: appuntamento
con Francesco Torre ad “Uva&venti”

B
uona la prima, per Parole in
Bottiglia 2017, la rassegna
culturale che vede protago-

niste alcune delle principali voci tea-
trali del territorio, in programma il
giovedì presso l’enoteca Uva&venti
di Largo Zerilli (via Roma) - Mar-
sala. Dopo il successo dello spetta-
colo “Letti, confermati e sottoscritti”
a cura dei D’altra P’arte, giovedì 30
novembre alle 21.30, sarà la volta
del giovane attore Francesco Torre
in “Lettere di legno” con la parteci-
pazione del percussionista Salvo
“Sal’Timbal” De Vita e a seguire
“Happy Music”. “Parole in Botti-
glia”, rassegna curata dalla casa edi-
trice Tatzebao e i media partner
“Marsala C’è” ed “itacanotizie.it”,
propone racconti da sorseggiare e
assaporare lentamente come un ca-
lice di ottimo vino, grazie all'estro di

giovani talenti del territorio. Un con-
nubio di arte e sapori accompagnati
da una selezione musicale tematica
curata da Ninny Bornice. I prossimi
appuntamenti sono in programma
giovedì 14 dicembre con il ritorno
dei D’altra P’arte in “Giovedì gnoc-

chi” con sonorità Country & Folk e
giovedì 21 dicembre con il duo
composto da Francesco Vinci e Fe-
derica Pellegrino in “T’amo, o pio
bue”, a seguire selezione musicale
anni ’80. L'ingresso è libero. Per
info: 320 7482205.

Federico Genna è Golden
Classic alla Carnegie Hall

D
opo il successo al Mozarteum di Salisburgo in
Austria, il giovane pianista marsalese Federico
Genna vince il 1° premio al Golden Classical

Music Award e debutta alla Carnegie Hall di New
York, una delle più belle e prestigiose sale da concerto
del mondo. Vincitore di concorsi nazionali e interna-
zionali si è esibito già in numerosi concerti in Italia e
all'estero e si sta perfezionando sotto la guida del Mae-
stro Salvatore Spanò, di origine marsalese, presso il
Conservatorio “Lucio Campiani” di Mantova e all’Ac-
cademia del ridotto di Stradella sotto la guida del
M°Andrzej Jasinski. Grandi successi per gli artisti
della nostra terra. [ c. m. ]

Prima di qualità ma con poco pubblico,
non parte bene la stagione teatrale 

"P
ochi gli spet-
tatori pre-
s e n t i

all'Impero, ma tantis-
simi e scroscianti gli
applausi tributati agli
attori. Il sindaco Al-
berto Di Girolamo e
l'assessore Clara Rug-
gieri si sono personalmente complimentati con Mariangela D'Abbrac-
cio e Geppy Gleijeses per la straordinaria interpretazione". Questo
quanto si afferma nella pagina Facebook della "Stagione Teatrale Mar-
sala 2017/2018". Non parte bene la stagione teatrale marsalese, circa
200 gli spettatori paganti. Peccato perchè gli attori che sulla scena
hanno rappresentato magistralmente tutta la drammaticità dell'opera
di Eduardo De Filippo, "Filumena Marturano", meritavano tutto il ca-
lore dovuto a dei grandi artisti della scena italiana. Forse non ha remato
a favore il fatto che fosse di lunedì, forse è complice la poca informa-
zione sugli eventi in calendario. Resta il fatto che la rassegna procede
ed il prossimo spettacolo in calendario è "Credo", che si terrà il 15 di-
cembre, sempre al Teatro Impero alle ore 21.30, con i musicisti mul-
tietnici della nota Orchestra di Piazza Vittorio. [ c. m. ]

D
omenica 3 dicembre alle ore 18, il Teatro Impero
di Marsala ospiterà Carla Fracci, la più grande
danzatrice italiana di tutti i tempi. Elisa Ilari, la

direttrice del Centro Danza Tersicore di Marsala, una
delle realtà più significative nel panorama culturale
della Provincia, ci parla di come si è arrivati a portare
nella nostra città una personalità di tale spessore in-
ternazionale. “Mi trovavo ad un concorso internazionale
di danza dove avevo portato le mie allieve e la signora

Fracci era appunto la madrina d'eccezione dell'evento.
Qui, grazie ad un amico comune, si è pensato di portarla
a Marsala e dopo mesi di lavoro eccoci pronti a festeg-
giare il ventesimo anniversario del Centro Tersicore con
un mito assoluto della danza”. Ci racconti dello spetta-
colo che andrà in scena all’Impero. “”Floramundi, in
scena La Fracci racconta Carla” è uno spettacolo in cui
Carla Fracci, in dialogo con il grande regista Beppe Me-
negatti, evocherà i momenti più esaltanti della propria car-
riera, accanto ai più grandi nomi del balletto mondiale:
Erik Bruhn, Rudolf Nureyev, Michail Baryshnikov ecc.,
con incursioni che toccano l’intimità della sua vita inter-
rogando se stessa sul significato della propria carriera
d’artista, sull’arte e sulla bellezza in generale”. Sappiamo
che con lei sarà presente anche il famoso ballerino
Amilcar Moret Gonzalez e la DJB Junior Ballet Com-
pany. “Il racconto intimo ed autobiografico della prima
ballerina del Teatro alla Scala più famosa di sempre, sarà
accompagnato e interpretato visivamente da  ballerini che,
attraverso dei quadri coreografici, ispirate alla carriera
della Fracci ci faranno rivivere quella magia e quella poe-
sia che solo la danza può comunicare”. Per le sue allieve
sarà un momento davvero emozionante accanto ad
una grande star della danza, la più grande. “Più volte

sono stati ospiti del Centro Danza Tersicore maestri di
fama internazionale che hanno tenuto stage di danza clas-
sica e contemporanea ma anche lezioni e corsi di perfe-
zionamento; ho sempre cercato per le mie allieve delle
occasioni di crescita e confronto. Anche questa occasione
sarà un momento di grande crescita per le nostre allieve”.
Avete anche un grande sponsor a sostegno dell’evento.
“La prima persona con cui ho parlato del progetto di por-
tare Carla Fracci nella Città dei Mille, è stata Josè Rallo
con cui ho l'onore di condividere una lunghissima amici-
zia che ci ha portato a collaborare a diversi progetti. Così
la famiglia Rallo ha colto l'occasione per invitare la Fracci
a fare da madrina all'ultimo nato in casa Donnafugata, il
Floramundi Cerasuolo di Vittoria. D’altronde come dice
la stessa Josè sia il vino che la danza hanno tante cose in
comune, raccontano storie, interpretano ruoli e territori,
ed emozionano perché vivono entrambi di armonie. Sono
certa che la Fracci a Marsala troverà l’amicizia e l’ammi-
razione di un’intera città”. Le prevendite dell’evento sa-
ranno on line su Ticketone e Tickettando e nei punti
vendita “I Viaggi dello Stagnone” di via dei Mille a Mar-
sala, Egatour Viaggi di via A. Staiti a Trapani, presso la
Cafè Argenteria in via Argenteria 100, a Casa Santa
Erice. 

Domenica 3 dicembre al Teatro Impero di Marsala la star internazionale si racconta in Floramundi

A
nche quest'anno il
gruppo "Shalom" ha
portato in scena l'omo-

nimo spettacolo musicale, che
si propone di mandare attra-
verso le arti della musica, della
recitazione, della danza e con
l'ausilio di proiezioni di imma-
gini intense, messaggi di pace,
di speranza, di amore, di fratel-
lanza, di vita, così come lo de-
finiscono loro stessi, "un
viaggio musicale che conduce
alla pace del cuore". Questi
messaggi si concretizzano con
la vicinanza del gruppo alle
varie realtà sociali e solidali,
donando il ricavato degli spet-
tacoli sempre sold out. Nella
serata al “Sollima” dello
scorso 11 novembre, è stata
donata al movimento per la
Vita di Marsala, la cifra di
1.300 euro al fine di sostenere
circa 50 mamme che hanno

avuto difficoltà a portare a ter-
mine la gravidanza. Il gruppo
è formato da: Claudia Labidi
alla voce, Peppe Gandolfo al
pianoforte, Salvo De Vita (Sa-
l'Timbal) alla batteria e percus-
sioni, Rosario Saladino al
basso e contrabbasso, si è av-
valso della collaborazione di
musicisti d'eccezione quali
Giuseppe Corsale alle chitarre
e alla fisarmonica e Aldo Ber-
tolino alla tromba e al flicorno;
le coreografie sono state realiz-

zate dalla ballerina Angela
Messina, i video da Antonino
Monteleone e le parti recitate
sono state narrate da Piero Pel-
legrino, passeggero del viaggio
onirico.La regia scenica e delle
luci è stata affidata a Francesco
Torre. Durante lo spettacolo è
giunto anche un video messag-
gio di saluto e vicinanza alle
attività del gruppo dalla nota
cantante israeliana Noa. Pros-
simo progetto di “Shalom” è
un disco nel 2018.

Carla Fracci danzerà all’Impero con Tersicore e Donnafugata
INTERVISTE

Il gruppo di artisti ha presentato il musical di amore e fratellanza al Teatro Comunale

Musica solidale al Sollima con Shalom
EVENTI

CARLA FRACCI
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Gentile direttore, in data 16/11/2017 alle ore 11
circa, un mio cliente si trovava in via Cavour a
Marsala intento a raggiungere la Chiesa dei Sale-
siani, quando in quel posto incontrava casualmente
un ragazzo di circa 30/35 anni che lo avvicinava e
cominciava a raccontargli la sua storia. Lo stesso
ragazzo assumeva di essere straniero (statunitense
che viveva in Spagna), di essere un militare. Dopo
poco lo stesso gli mostrò dei “brillanti” e gli disse
di averli acquistati fuori paese, durante un viaggio,
e di volerli vendere perché appunto gli servivano
i soldi per ritornare a casa. Da lì a breve, si avvi-
cinò un altro soggetto, che si intromise nella trat-
tativa assumendo di essere interessato alla
acquisizione dei beni ma di volerli fare vedere
prima ad un “orefice” che poteva essere preciso in
merito alla valutazione dei “preziosi”. Questo se-
condo soggetto, pertanto, si allontanava e nel giro
di pochi minuti si presentava con un’altra persona,
la quale assumeva di avere una gioielleria nella vi-
cina via Roma che, alla vista dei beni sobbalzò e
disse che si trattava di beni assolutamente veri e
di grosso valore, (15 mila € circa) e di avere inten-
zione di acquistarli ma di aver bisogno di tempo
per racimolare la liquidità necessaria. Nel frat-
tempo il secondo soggetto convinceva il mio assi-

stito della bontà dell’affare mostrandogli la somma
di € 9 mila (tutti pezzi di 50 €). Il malcapitato, per-
tanto, alla vista di quel denaro, prelevava la
somma di € 2 mila e la riponeva nella mani del
venditore che contestualmente gli lasciava un
anello con un “brillante”, poi risultato ovviamente
falso, e si dileguava insieme ai suoi complici. Ap-
pare doverosa tale comunicazione, non solo per
mettere in guardia coloro che dovessero trovarsi
in tale situazione(e laddove capiti a non esitare a
chiamare le forze dell’ordine) , ma anche per riba-
dire di non acquistare nulla senza che si sia asso-
lutamente sicuri della provenienza delle cose e
della legalità dell’intera operazione. Di seguito la
descrizione fisica dei tre soggetti: 1. il ragazzo
venditore era sui 30/35 anni, altezza 1,70, capelli
castani corti lisci, occhi chiari, magro; 2. Acqui-
rente n.2 età circa 60 anni, altezza 1,65, capelli ca-
stani corti, occhi castani, robusto di corporatura;
3. L’orefice, intorno ai 70 anni, altezza 1,75, ca-
pelli diradati brizzolati, corporatura robusta. Del-
l’accaduto è stata informata la Procura della
Repubblica presso il Tribunale di Marsala attra-
verso la proposizione di denuncia/querela da parte
del danneggiato.

Avv. Fabio Pace

Gioielli falsi, truffatori in azione a
Marsala. Scrive l’avvocato Fabio Pace

VOLLEY
E’ durata poco la gioia per la
vittoria interna di sabato scorso.
Infatti, la Sigel Pallavolo Mar-
sala, dopo aver fatto valere il
fattore campo al cospetto della
modesta Golden TulipVolalto
Caserta, battuta con un perento-
rio 3-0 (25-21, 25-17 e 25-19),
si è subito messa a lavoro per la
sfida di questo pomeriggio in
occasione del turno infrasetti-
manale. Il successo nello scon-
tro diretto contro le campane
lascia ben sperare in vista della
seconda partita consecutiva in
programma alla palestra “Fortu-
nato Bellina”. Alle 18.30, arri-
verà a Capo Boeo la  P2P
Givova Baronissi. La compa-
gine salernitana guidata da Ivan
Castillo si ritrova, dopo la scon-
fitta casalinga contro la fortis-
sima Fenera Chieri, con appena
un punto in più delle azzurre in
graduatoria. Una vittoria in que-
sto “scontro diretto” avrebbe
quindi per la Sigel il sapore to-
nificante di una grossa boccata
d’ossigeno. Permettendole, nu-
meri alla mano, di abbandonare
finalmente la zona retroces-
sione. Le difficoltà della gara
nascono proprio dal valore ine-
stimabile della posta in palio,
con una P2P che arriva da una
serie negativa e che si presen-
terà a Marsala con la ferma in-

tenzione di interromperla nella
gara più importante. Sarà quindi
un match ad alta tensione agoni-
stica, da interpretare senza im-
perfezioni, con la stessa
concentrazione che ha permesso
di battere la Volato Caserta.
Grinta, abnegazione e concen-
trazione, tre fattori importanti e
decisivi nel cammino della
Sigel, che finalmente sembra
aver imboccato la giusta strada
per “inerpicarsi” sugli impervi
sentieri della classifica. 

CALCIO FEMMINILE
Ottimo esordio in campionato
per il Calcio Femminile Mar-
sala. La formazione lilybetana,
al termine di un match ben gio-
cato, ha conquistato una splen-
dida vittoria contro il Sa.Gi.
Misilmeri. Sul sintetico del
“Mariano Di Dia” di Strasatti, le
ragazze di Anteri hanno fatto
cinquina ridimensionando la
compagine palermitana che, no-
nostante il passivo, ha comun-
que giocato tutta la gara a viso
aperto e senza alcun timore re-
verenziale, sciorinando, pur se a
tratti, un buon gioco ed eviden-
ziando, una grande educazione e
correttezza.Il 5 a 0 finale ha di-
vertito il numeroso pubblico
presente che con il continuo in-
citamento ha contribuito alla
doppietta di Alessia Cammarata,

in rete al 9° e al 29°, e alle altre
realizzazioni della Sclafani
(16°), Gerardi (39°) e Termine
(55° su rigore).  “Vincere la
prima partita è sempre incorag-
giante – ha commentato mister
Valeria Anteri – e ne siamo cer-
tamente felici, anche perchè ci
darà una marcia in più per af-
frontare al meglio tutto il cam-
pionato. Stiamo lavorando con
serietà ed impegno per miglio-
rare sia sotto gli aspetti tecnici
che tattici, ma soprattutto per ot-
tenere quel miglioramento com-
plessivo nel gioco di squadra
che ci permetterà di raggiungere
i risultati sperati”. La prossima
gara sarà in casa dellaLudos,
squadra dotata di molta espe-
rienza e candidata principale al
salto di categoria.

ATLETICA
Più forte della pioggia e della
sfortuna. Gaspare Filippi, il pre-
sidente marsalese del team “La
Gemma”, ha concluso la sua se-
conda maratona dell’anno a Fi-
renze disputata in condizioni
climatiche non favorevoli. Fi-
lippi ha chiuso in 3h56’36” la
gara portata stoicamente a ter-
mine dopo che intorno al 32° km
una contrattura al polpaccio de-
stro lo ha costretto a rallentare
fino a percorrere gli ultimi chi-
lometri al passo. Filippi ha
chiuso 19° nella sua categoria
SM 65 nonché 4.205° assoluto.
La gara ha fatto registrare due
scontati podi africani l’etiope
Zelalem Bacha Regasa e della
connazionale (categoria femmi-
nile) Dire Tune, che hanno ter-
minato la gara rispettivamente
in 2h14’41” e in 2h28’55”.
Adesso per “La Gemma” e per
Filippi spazio alla preparazione
invernale in vista di una nuova
42,195 km da disputarsi in pri-
mavera. 

FLASH DI SPORT a cura di Dario Piccolo

LETTERE

Da Gela a Firenze, gli atleti della Poli-
sportiva Marsala Doc si sono fatti va-
lere. A Gela, per l’ultima e decisiva
prova del GrandPrix regionale Fidal di
Mezzamaratona 2017, si sono recati in
26, per difendere quell’ottavo posto (su
un totale di 163 società) nella classifica
generale a squadre maschile che da di-
ritto ad entrare nel ristretto novero dei
sodalizi sportivi premiati alla fine della
stagione agonistica.Un risultato non da
poco per la società presieduta da Fi-
lippo Struppa. A Gela, tra i marsalesi il
più veloce è stato ancora una volta Pie-
tro Paladino, 15° assoluto su circa 600
atleti e terzo nella categoria di appar-
tenenza (SM45) con una prestazione
cronometrica di rilievo: 1 ora, 20 mi-
nuti e 21 secondi.Ottime, inoltre, anche
le prestazioni di Giacomo Milazzo
(1:25:21), 44° assoluto e 8° nella
SM40, Damiano Ardagna, che con
1:30:09 ha realizzato il suo nuovo pri-
mato personale, Fabio Sammartano,
anche per lui nuovo pb (1:30:38), An-
tonio Pizzo (1:30:55) e Ignazio Salva-
tore Cammarata (1:31:26). A seguire,
hanno tagliato il traguardo, conqui-
stando punti preziosi per la classifica a
squadre, anche Francesco Cernigliaro
(1:33:14), Pietro Sciacca (1:34:22),
Antonino Chirco (1:36:31), Antonino
Genna (1:37:03). Ed ancora Ignazio
Abrignani, Vincenzo D’Accurso, Pino

Valenza, Antonello Parrinello, Giu-
seppe Pipitone, Matilde Rallo, Antonio
Vatore, Agostino Impiccichè, Antonino
Licari, Mario Pizzo, Filippo Struppa,
Antonino Badalucco, Mimmo Otto-
veggio, Salvatore Panico, Francesco
Sorrentino, Paola Imparato e Isabella
Valenti. A Firenze, invece, con condi-
zioni climatiche a dir poco proibitive
(pioggia battente per quasi tutta la gara
e freddo gelido), hanno corso la mara-
tona Michele D’Errico, Giuseppe
Torre, Giuseppe Cerame, Giuseppe
Mezzapelle e Bruno Manfrè. E tra i
biancazzurri, il primo a tagliare il tra-
guardo nel capoluogo toscano è stato
Michele D’Errico, che non finisce di

stupire. Non solo, infatti, a distanza di
appena una settimana ha corso un’altra
maratona (sette giorni prima a Pa-
lermo), ma lo ha fatto con un tempo di
tutto rispetto: 3 ore, 25 minuti e 8 se-
condi. E anche Giuseppe Torre, al suo
esordio sulla distanza, ha fatto un buon
tempo: 3:32:00. A seguire, sono arri-
vati Peppe Cerame (3:32:38), Peppe
Mezzapelle (3:33:20) e Bruno Manfrè
(4:32:21). “Dall’inizio fino a quasi la
fine del percorso – commenta Peppe
Cerame - la pioggia e il vento ci hanno
tenuto compagnia, ma la cosa più im-
portante è stata tagliare il traguardo è
vivere un altra bellissima emozione”.

A Gela il più veloce tra i lilybetani è Pietro Paladino; a Firenze Michele D’Errico precede tutti 

Tutte le gare della Polisportiva Doc 
ATLETICA


